

Concierto de Sinahuela trío en Pediatría

Los pacientes de pediatría y sus acompañantes han podido disfrutar de un concierto de Sinahuela Trío con Alejandra Villanueva, Clara Steinberg, Liliana Litvin, propiciado por el Dr. José Estepo del servicio de Cardiología de nuestro hospital. El Trío ha realizado interpretaciones tanto en las zonas de espera de consultas externas de pediatría como en las de urgencias pediátricas. Canciones de cuna, canciones infantiles y sonidos populares de Latinoamérica han acompañado a nuestros pequeños pacientes.

Sinahuela Trío interpreta canciones populares latinoamericanas, inició sus presentaciones en febrero de 2015 y desde entonces ha ofrecido infinidad de recitales en varios auditorios de la ciudad de Buenos Aires y de la provincia de Buenos Aires. El Trio forma parte del proyecto dirigido por la concertista de guitarra Irma Costanzo, Cuerdas que Unen, que realiza visitas musicales periódicas a personas ingresadas en hospitales.

Sinahuela Trío ha participado en los conciertos internacionales Chorus Vivus, ciclo de recitales online, de coros y grupos vocales de diferentes países, organizado desde 2020 por el Coro I.E.S María Guerrero, de Collado Villalba, España.

